

La French Tech accueille l'Hexagone Tour

Accueilli par la French Tech Toulouse, l'Hexagone Tour organisé par Interstis en tant que lauréat France 2030, fera étape à Toulouse le lundi 13 octobre 2025, dès 9h30, au sein de « La Cité » – lieu d'innovation porté par la Région Occitanie – pour une matinée d'échanges consacrée aux enjeux de souveraineté numérique et de cybersécurité. La matinée sera rythmée par un petit-déjeuner d'accueil, suivie d'un cocktail déjeunatoire.

Trois tables rondes d'experts

À 10h, dans l'auditorium, trois tables rondes se tiendront pour explorer les sujets précédemment évoqués. La première, « La cybersécurité, de quoi parle-t-on ? », sera animée par Thomas Balladur, fondateur d'Interstis et dirigeant du consortium Hexagone, ainsi qu'un représentant d'EKITIA. La deuxième, « La cybersécurité et vous », sera animée par Nicolas Huez, également fondateur d'Interstis et dirigeant du consortium Hexagone, aux côtés d'Olivier Auradou, directeur général de Cyber'Occ. Enfin, « Fin du support de Microsoft Exchange 2016 & 2019 : quelles conséquences ? » sera animée par Pierre Baudracco, CEO de BlueMind, accompagné de ses collaborateurs. Les représentants du consortium Hexagone participeront également aux échanges, tout comme de potentielles représentations régionales et nationales.

Bien plus qu'une simple fin de support...

La date de l'événement n'a pas été choisie au hasard : le lendemain, 14 octobre, marquera la fin de certaines versions du support de Microsoft Exchange. À cette échéance, une décision stratégique s'imposera pour nos administrations et entreprises : poursuivre avec Microsoft ou opter pour une alternative souveraine. Au-delà d'une simple fin de support, des questions cruciales de souveraineté numérique et de cybersécurité se posent. Récemment, lors d'une audition sous serment en commission d'enquête au Sénat, le directeur juridique de Microsoft France a déclaré : « Je ne peux pas garantir que les données ne seront pas transmises aux autorités américaines ». Interrogé également sur les risques liés au Cloud Act, il a reconnu que, « en dernier recours, si nous y sommes contraints, nous devons transmettre les données »..

Une région (déjà) engagée

Cette région n'a pas été choisie au hasard. Après une étape réussie en Haute-Savoie à la rencontre du premier client de la suite Hexagone, Interstis a souhaité poursuivre son tour de France en allant à la rencontre de ses partenaires du consortium Hexagone. C'est donc tout naturellement que le choix s'est porté sur la région Occitanie, territoire d'un partenaire du projet : BlueMind, basé à Labège. En France, plusieurs collectivités territoriales ont déjà fait le choix de la souveraineté numérique. La région Occitanie en est un exemple fort, ayant engagé une véritable révolution numérique pour reprendre le contrôle de ses données et de ses outils. [Plus récemment, des villes comme Ville-la-Grand ou Lyon ont également tourné le dos à Microsoft au profit de solutions souveraines.](#)

Vous souhaitez vous inscrire à cet événement ?

C'est ici : <https://eu1.hubs.ly/H0m6nOLO>

Si vous souhaitez plus d'informations, veuillez contacter Mathieu Candel, responsable communication :

06 75 28 52 15 | mathieu.candel@interstis.fr

